

4326

741183

el Diario Oficial, Valdivia

Miércoles 19 de abril de 2000

b-48.

ERATURA



LITERATURA

## La Prostitución en Santiago

Alvaro Góngora Escobedo, a través de este libro nos muestra el desarrollo de la prostitución en Chile de 1813 a 1931, y cómo lo enfrentaron la sociedad y sus diversas élites: la aristocrático-conservadora de la primera mitad del siglo XIX; la aristocrático-liberal de la segunda mitad y la aristocrático-mesocrática que fue imponiéndose en la conducción del país en el tercio inicial del siglo XX.

Da cuenta de las diversas formas en que se enfrentó este problema social, que dependieron de la calificación moral que se le diese a la ramera, de los peligros físicos y éticos que se atribuyeron a esta actividad (enfermedades venéreas, desorden público, promoción de vicios y delitos), y de la mayor o menor esperanza en cuanto a erradicar el flagelo.

Revela las medidas punitivas y de extirpa-



ción que tuvieron éxito relativo y además da cuenta de la visión de la sociedad de cada época en base a los libros publicados sobre el tema.

## La Prostitución en Santiago 1813-1931 [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2000

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La Prostitución en Santiago 1813-1931 [artículo]. il.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)